



Blaskapelle Forstenried e. V.

Züricher Str. 246 - 81476 München - Tel. 089 / 745 768 94
Sitz des Vereins: München - Registergericht München - Vereinsregister Nr. 14164
Vorstand: Stephan Grüner - Sylvie Denarie - Hanns Reiter

Protokoll der 12. ordentlichen Mitgliederversammlung am 20. April 2005

Versammlungsleiter: Stephan Grüner
Schriftführer: Bärbel Fronhöfer
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste
Stimmberechtigte: 16
Beginn / Ende: 20.15 Uhr / 22.00 Uhr

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Herr Grüner eröffnet die Versammlung und begrüßt die Mitglieder sowie die anwesenden aktiven Musiker. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung ist gemäß § 4 (2) der Satzung gegeben.

2. Bericht des Vorstandes und der Kassenprüfer

Herr Grüner gibt einen kurzen Jahresrückblick. Das vom Vorstand im Sommer 2004 beschlossene Probenkonzept (Einspielen mit Chorälen, Wiederholung Repertoire, Schwerpunktstücke) trägt Früchte, die Proben laufen strukturierter ab. Anzustreben ist noch ein pünktlicherer Probenbeginn. Auch die Spielqualität der Auftritte ist in Ordnung, allerdings mangelt es hier gelegentlich an Disziplin. Zu beklagen ist der berufsbedingte Wegfall zweier tragender Stimmen, Markus Becher und Götz Roller. Damit wird die Problematik fehlenden Nachwuchses erneut deutlich.

Die Aufgaben innerhalb der Organisation der Blaskapelle werden neu zugeordnet: Notenwart ist Heiko Nickel (stellvertretend Sepp Hehn), um die Auftrittsorganisation vor Ort kümmert sich Harald Speil, Sylvie Denarie betreut weiterhin die Homepage, Öffentlichkeitsarbeit und Finanzen werden von Stephan Grüner erledigt.

Der Umsatz aus Auftrittsgagen ging 2004 deutlich zurück, so dass voraussichtlich ein Verlust entstehen wird. Eine detaillierte Aufstellung des Jahresabschlusses konnte wegen Arbeitsüberlastung des 1. Vorsitzenden aber noch nicht erfolgen. Diese soll bis zu den Sommerferien den Kassenprüfern vorgelegt und in der nächsten Mitgliederversammlung Anfang 2006 gesondert zur Entlastung gestellt werden. Die Kassenprüfer fordern, dass ihnen zukünftig die Finanzunterlagen mindestens eine Woche vor dem Versammlungstermin zur Verfügung stehen.

Zum Schluss seines Berichtes dankt Herr Grüner allen Musikern für ihr Engagement, allen Fördermitgliedern für Ihre Unterstützung und allen Familienangehörigen für ihr Verständnis für häufige auftrittsbedingte Abwesenheiten der aktiven Musiker. Der Dank des Vereines richtet sich auch an Manfred Tschöpe und seine Frau für die unkomplizierte Unterstützung bei der Raumnutzung, Josef Bauer für seinen Einsatz für die Interessen der Blaskapelle, die Raiffeisenbank München-Süd für kostenlose Kontoführung und die großzügige Unterstützung des Konzerts.

3. Aussprache über die Berichte

In der kurzen Diskussion wird der Wunsch mehrerer Musiker/innen nach mehr Disziplin bei Proben und Auftritten bekräftigt. Die Angesprochenen sagen zu, sich um Besserung zu bemühen. Weiterhin kündigen die weiblichen Mitglieder an, sich nach einer neuen Kleidung umzusehen. Ein vom Vorstand eingebrachter Vorschlag, ein neues Logo entwickeln zu lassen, wird begrüßt.

4. Entlastung des Vorstandes

Herr Bauer schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes – unter Ausschluss der Entlastung für den noch ausstehenden Finanzabschluss 2004 – vor. Einstimmig erteilen die Mitglieder auf Antrag Josef Bauers dem Vorstand Entlastung.

5. Jahresplanung 2005/2006

Im Herbst 2005 wird eine Abordnung der Blaskapelle in Lüdinghausen/Westfalen beim dortigen Schützenfest mitwirken. Aus dem aus privaten Kontakten entstandenen Engagement könnte sich evtl. eine Partnerschaft mit dem Struck e.V. Lüdinghausen entwickeln. Die Durchführung eines Probenwochenendes oder -tages wird diskutiert. Mehrheitlich wird ein Probentag mit intensiver Arbeit an speziellen Stücken befürwortet. Die Frage des Vorstandes nach der Durchführung eines Konzerts – das letzte war 2003 – wird in Abweichung zum Beschluss des Vorjahres dahingehend beantwortet, dass alle 5 Jahre ein Konzert ohne Wiederholung im Folgejahr gespielt werden soll. Das nächste wäre somit in 2008.

6. Aufstellung der Ensembles

Neben der eigentlichen Blaskapelle (Leitung: Stephan Grüner) haben sich zwischenzeitlich eine Sonntagsmusi (die allerdings nicht dem Verein zugeordnet ist) und ein Holzbläserquartett (Leitung: Hanns Reiter, Mitglieder: Marina Bindl, Bärbel Fronhöfer, Stephan Grüner) gebildet. Stephan Grüner kündigt an, den Aufbau eines Bläserensembles mit Schwerpunkt Kirchenmusik voranzutreiben, das von den in dieser Musikrichtung interessierten und qualifizierten Musikern, die auch durch Externe ergänzt werden können, zusammengestellt wird.

7. Neuregelung der Kostenerstattung für Auftritte

Der Vorstand hat eine Neuregelung der Kostenerstattungen beschlossen, nach der 50 % der Einnahmen aus Auftritten ausgeschüttet werden und der andere Teil zur Deckung von Ausgaben einschl. Aushilfen der Blaskapelle verbleibt. Diese Regelung findet die Zustimmung der Versammlung.

8. Verschiedenes

In Herr Bauer dankt allen Musikern im Namen der ARGE-Vereine für ihr Engagement in der Blaskapelle und sichert auch für die Zukunft die Unterstützung der ARGE für die Blaskapelle Forstenried zu.

München, 25. April 2005

Stephan Grüner
1. Vorsitzender

Bärbel Fronhöfer
Schriftführerin